

## まとめと準備

校長 関川 紀美子

新年明けましておめでとうございます。令和4年がスタートしました。藤塚小学校は11日（火）、転入生1名を迎え、全校児童113名で3学期の始業式を行いました。大きな事故やけがも無く、子どもたちが元気に登校してきました。静かだった校舎に子どもたちの明るい元気な声に戻り、大変嬉しく思いました。冬季休業中、子どもたちへの交通事故防止の声掛けをはじめ、手洗い・手指消毒・マスク着用等、新型ウイルス感染症対策への取組など、命や健康を支え見守ってくださった保護者や地域の皆様に心より感謝を申し上げます。ありがとうございました。



13日（木）校内書き初め大会を行いました。この行事は、年の初めに落ち着いた気持ちで書くことをとおして書写への意欲を高め、技術の向上を図ることがねらいです。1年生と2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆でお手本を参考にしながらの書き初めでした。子どもたちは練習した成果が出るよう、それぞれが真剣に集中して取り組んでいました。

### 【 藤塚小学校 校内書き初め大会 】



3学期は51日です。51日目は、6年生の卒業証書授与式の日です。藤塚小学校のリーダーとして活躍する6年生は、いよいよ卒業という節目を迎えます。1年生から5年生も4月からは一つ上の学年に進級します。今学期は、学習の「まとめ」と新しい学年への「準備」をする大切な時間を過ごします。短い期間ですが、子どもたち一人一人の成長をしっかりと見つめ、新型ウイルス感染拡大防止対策を徹底しながら、職員一同、全力で教育活動に取り組んでいきます。本年も、どうぞよろしくお願いいたします。